

Roban dos camiones con marisco

Escrito por Comunicado

Jueves 07 de Septiembre de 2017 20:36

+ En la ruta Guaymas-Hermosillo grupo armado se llevó 62 toneladas de camarón

HERMOSILLO, Son., 7 de Septiembre de 2017.- Tras un operativo implementado por agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE), se recuperaron dos trailers que transportaban mariscos y que fueron robados en Guaymas.

A las 10:20 horas de hoy, elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC) ubicaron las unidades a un costado de la Carretera Internacional. Sobre el kilómetro 4 del tramo Hermosillo-Nogales, se ubicó un tráiler Kenworth con caja refrigerada y número económico 2, que conducía Misael Iván "N.", de 28 años.

A su costado estaba otra unidad Kenworth, también con caja refrigerada, sin número económico, que manejaba Humberto "N.", de 36 años.

Fueron sorprendidos por un grupo de seis personas armadas, en el kilómetro 160 de la Carretera Internacional, tramo Guaymas-Hermosillo. Los responsables del despojo viajaban en un pick up Toyota Tacoma blanco; después de someter a los choferes, los dejaron amarrados dos kilómetros al interior del monte.

Entre ambos trailers transportaban 62 toneladas de camarón, 2.5 de caracol y 1.5 de jaiba, pero solo se encontraron 20 cajas conteniendo jaiba. Personal de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal mantienen la búsqueda de los responsables, al implementar un operativo especial.